
令和 3 年度第１回育友会役員・（常任委員会） 

日時 令和３年５月１７日(月) 16:00～ 

会場 本校第 1 会議室 

司会 岡崎 法恵 副会長 

出席 役員１９名中 16 名出席 

役員・（常任委員会） 

・育友会長あいさつ                      杉原 孝 会長 

 コロナ禍の現状で研修会、講演会の参加は中止に。 

・学校長あいさつ                       西谷 徹 校長 

 20 日予定の球技大会を、気象情報を鑑み 18 日に前倒しで実施の予定。 

 タブレット持ち帰り。（オンライン授業に対応のため） 

Ⅰ．役員会、各委員会の事業計画提案・協議 

 ・役員会   

 ・総務委員会 

   名城大学見学と劇団四季観劇は中止に。 

 ・生徒指導委員会 

   交通安全・登校指導 分担確認   不都合な際は交替を 

   西門送迎の依頼文でお知らせしたが、西門での車の動きが危険。 

登校指導の際に現状を見て頂きたい。 

 ・進路指導委員会 

   別途資料参照 

   進学ガイダンス日程延期  ６／３０か７／６を検討中 

   保護者向けに動画で情報提供もしていく。 

Ⅱ 高 P 連各種大会・研修会参加依頼について 

  ※西濃地区（5 月）、県の高 P 連総会（5 月 28 日）は開催中止 

   東海地区大会（静岡）は断念、全国大会（島根）も参加は厳しい。 

   10 月岐阜県 PT フォーラムも連絡なし。 

Ⅲ 連絡事項、その他 

 ・次回 7 月 14 日（水）の第 2 回育友会役員・常任委員会の持ち方について 

【新型コロナ感染拡大以前であれば、9 月の学校行事について審議】 

 バザー：調理して販売は厳しいが、仕入れて販売でならできないか。 

 生徒を捌くことは難しい 

 具体案を持ち寄って検討をしてもらいたい。           （吉田與） 

 飲食に関わるものは、ワクチン接種が完了し、衛生措置がしっかりした上で審議 

 生徒と共に安全対策に関わるものを作成するなど、協働活動はどうか。 

 3 年生も食品バザーは無理であろう。              （校長） 



 昨年と状況が変わっていないので同様に飲食バザーは認められない。（特活：伊藤） 

 緊急事態宣言が出たら保護者も来校は控えてもらうことになろう。 （校長） 

 １，２年の保護者は過年度の内容をご存じないので・・・ 

体育館の東にテントを立ててフランクフルト、カレー、みたらしを調理して販売。 

飲食スペースを設けて和やかな様子が見られた。 

写真資料などは学校に残っているが、実際に経験された人が残っていなくなってしまう 

のが不安。何かできるとよい。                  （顧問：飯沼） 

 昨年は生徒の取り組みも、体育館で集合することができないので各クラス動画を作成し

て教室で鑑賞。中庭で吹奏楽部、演劇部の発表を行った。 

 以前は 1 年展示、2 年ダンス、3 年バザーだった。 

 今年も昨年に準じて、「密を避け、できることをする」ことになるだろう。（伊藤） 

 クラスから出ることができない文化祭になるのか？    （会長） 

 時間を区切ってクラスごとに動けるようにするなどにはできるのでは。（校長） 

・連絡事項、その他 

  進路の情報（配信予定など）をメール・紙面どちらで案内したらよいか。（外務：古山） 

   → メールがよい。 

  紙面で配布することもあるが、併せてメールも送る。 

・学校別ガイダンス延期に 

  希望の学校がなかった。 

  また、指定校だとわかれば選択を考えられる。 

 → 指定校の情報は 9 月以降になる。昨年の情報なら進路指導室で提供できる。（古山） 

   （以後、本校職員退出。以下育友会役員と渉外係のみで、協議） 

テーマ：先ほどまでの協議を受けて、具体的に何ができるか。 

 ・文化祭では、調理を伴わないで、販売することも難しい。 

 ・保護者や先生方（の特技など）の発表というのもありうるのではないか。 

 ・生徒の進路意識を高めるために（生徒はなかなか乗ってこないと思うが）保護者が自分 

の仕事について、紹介するコーナーを作ることはできないか？ 

 ・先生方の昔考えていた「将来の夢」を紹介してもらうのは関心を持つのでは？ 

 ・役員会のこのメンバーだけでなく、今日は出席する機会のなくなった各常任委員にも 

意見を求めてはどうか。（生徒指導委員長） 

 ・では一週間後をめどに各委員長に意見を集約していただいたものを伺って、学校とも 

  協議します。（会長） 


